



RESPUESTA CONSULTA 6 – CONVOCATORIAS VIDEOJUEGOS 2022

CONSULTAS REALIZADAS:

¿En qué fecha se adjudica el premio?

RESPUESTA:

No existe una fecha definida de antemano en las bases para la comunicación de la adjudicación del premio.

Para entender mejor el proceso, los pasos son los siguientes:

- 1) El 26/8 vence el plazo para las postulaciones
- 2) A partir de dicha fecha el Tribunal de la convocatoria estudia todas las propuestas, delibera, genera las puntuaciones para cada proyecto y emite un acta de adjudicación. Este proceso puede demorar de 3 a 4 semanas aproximadamente.
- 3) Una vez que el Tribunal emite el acta de adjudicación, dicha actuación se eleva a la atención del Sr. Ministro para la confección de la resolución de adjudicación que lleva su firma. Este proceso también puede llevar algunas pocas semanas.

En definitiva, dada la experiencia de convocatorias pasadas, es dable esperar que la adjudicación del premio a los ganadores se esté comunicando sobre fines del mes de octubre.